

02.02.2021

Windows 7 fällt durch die Jahreskontrolle

Vor über einem Jahr wurde die Unterstützung von Microsoft für Windows 7 eingestellt. Das Betriebssystem wird demnach nicht mehr mit Updates versorgt, was mit dem Wartungsstop eines Autos zu vergleichen ist.

Müsste man persönliche Computer einer regelmässigen Kontrolle unterziehen, würden Systeme mit Windows 7 als «untauglich für den Internetverkehr» bescheinigt werden. Dies aus gutem Grund, denn für das Betriebssystem werden seit über einem Jahr keine Sicherheitsupdates mehr veröffentlicht. Es besteht seitdem keine Garantie mehr, dass neu entdeckte Sicherheitslücken durch den Hersteller behoben werden – und im Laufe des letzten Jahres wurden bereits mehrere solche Lücken entdeckt, die auch ausgenutzt werden.

Sollte Ihr Computer zu den 10 Prozent mit veraltetem Betriebssystem gehören, ist es höchste Zeit, dies zu ändern. Dazu muss nicht zwingend ein neuer Computer angeschafft werden. Auch bei älteren Computern lässt sich in den meisten Fällen noch ein neues Betriebssystem installieren. Hierzu empfiehlt es sich Rat in einem Fachgeschäft einzuholen.